



## Happy to meet you!

In Kooperation mit dem Katholischen Sozialladen im Roncalli-Haus wurde im Dezember 2012 eine Veranstaltungsreihe unter dem Motto „Happy to meet you“ begonnen, die bis heute fortgesetzt wird.

Eröffnet wurde sie mit der Ausstellung der Portrait-Bilder der Malerin Elmira Wilms, die Mitglied des Vereins MigraMundi ist.

Außer regelmäßigen Bilderausstellungen von Künstlern und Künstlerinnen mit und ohne Migrationsgeschichte, gibt es Workshops und Veranstaltungen zu Themen, die sich jeweils an dem Jahresthema der aktuellen Caritas-Kampagne orientieren.

Zu dem diesjährigen Jahresthema „Weit weg ist näher als du denkst“ äußerte sich der Präsident des Deutschen Caritasverbands folgendermaßen: „Unser Verhalten in den reichen Ländern wirkt sich auf die Lebensbedingungen in armen Länder aus. Wir wollen dafür sensibilisieren, dass jeder Einzelne durch seine Entscheidungen dazu beitragen kann, die Welt sozialer und gerechter zu machen.“ In einer globalisierten Welt ende die Nachbarschaft nicht am eigenen Gartenzaun, sondern gehe über Ländergrenzen hinweg. Die weltweiten Verflechtungen konfrontierten die Menschen heute auch mit der Frage nach der individuellen Verantwortung.

Im Schwerpunkt nehmen Teilnehmerinnen und Teilnehmer der durch den Caritasverband Wiesbaden-Rheingau-Taunus im Roncalli-Haus durchgeführten Integrationskurse an den Veranstaltungen teil, die hier die Möglichkeit haben ihr Deutsch anzuwenden. Außerdem sind auch alle anderen interessierten Bürger eingeladen.